

# KREISZEITUNG

## Böblinger Bote

27.10.2020 14:00

Sonstiges

# Böblinger Karateka haben eine noch größere Herausforderung gemeistert

**Karate: Acht Prüflinge von der SVB stellen sich der Gürtelprüfung zum nächsthöheren Kyu und bestehen sie.**



Unter den strengen Augen von Prüfer Andreas Stavrakakis (links) alles richtig gemacht (v. li.): Peter Rau, Harald Pfaffl, Sophia Bauer, Katja Philipp, Touhami Ghazouani, Patrick Raichle, Alexander Samoylov und Andreas Lemke dürfen sich über einen neuen Gürtelgrad freuen Foto: SVB

BÖBLINGEN (red). Bereits 2019 hatten einige Karateka der SV Böblingen damit begonnen, sich auf ihre Kyu-Prüfung vorzubereiten. Die für März 2020 geplante Prüfung fiel coronabedingt flach und wurde jetzt nachgeholt. Wann immer es ging - egal, ob im Freien, zu Hause oder unter Auflagen in der Halle - hatten die Prüflinge zuvor an Kihon, Kata und Bunkai gearbeitet.

Die Herausforderung war größer als in den vergangenen Jahren, denn der Deutsche Karate-Verband hatte eine neue Prüfungsordnung entwickelt. Hauptsächlich das Kihon (Grundschule) sowie zusätzliche Bunkais (Anwendung) wurden angepasst. Auch das Kumite (Kampf) wurde verändert und teilweise schwieriger gestaltet. Unter den strengen Augen des Prüfers/Trainers und Abteilungsleiters Andreas Stavrakakis (6. Dan) sowie der weiteren Trainer Ulrike Vauth (4. Dan) und Thomas Heinlein (3. Dan) starteten die Prüflinge ihr Programm.

### **Abteilung hat nun zwei neue Anwärtnerinnen auf den 1. Dan**

Alexander Samoylov (9. und 8. Kyu/Weiß- und Gelbgurt) zeigte eine überragende Leistung. Seine Motivation und sein Fleiß, auch während des Lockdowns alleine zu trainieren, zahlte sich aus. Harald Pfaffl und Peter Rau (beide 4. Kyu/Braungurt) stellten sich sehr gut auf die neuen Anforderungen ein, arbeiteten an Anwendungen der Kata "Heian Godan"

und Grundschultechniken. Sie zeigten ebenfalls eine überdurchschnittliche Leistung. Bei Patrick Raichle und Andreas Lemke (beide 2. Kyu/zweiter brauner Gürtel) spiegelte sich die akribische Arbeit ganz klar wider. Saubere und sehr schnelle Techniken sowie eine detaillierte und nachvollziehbare Ausführung der Bunkai zur Kata "Bassai-Dai" machten ihre Prüfung zu einem Highlight. Touhami Ghazouani (ebenfalls 2. Kyu) legte den Fokus auf sein exzellentes Kumite-Können und überzeugte mit solider Grundschule. Katja Philipp und Sophia Bauer (beide 1. Kyu/dritter brauner Gürtel) zeigten tolle und dynamische Techniken und Tritte sowie eine exzellente Ausführung der Kata Jion (Übungsform).

Erschöpft, aber glücklich nahmen die Karateka ihre Urkunden in Empfang. Trotz der Verschiebung der Prüfung vom Frühjahr in den Herbst hatten sie nicht aufgegeben und nutzten die Zeit, um an der Perfektion der Techniken und Anwendungen zu arbeiten. Mit Sophia Bauer und Katja Philipp hat die SVB nun auch zwei neue Anwärterinnen zum 1. Dan (schwarzer Gürtel).

[\[ Fenster schließen... \]](#)